



互に磨合 みんなが輝く 萬歳わ子

学校だより第13号
旭市立萬歳小学校
令和6年12月2日



マラソン大会、頑張りました

11月28日、好天のもとマラソン大会を実施しました。

3・4年生による男女合同1200m走からスタートし、5・6年生男子の1500m走までの計5レースで、白熱した競走が展開されました。

それぞれのレースに先立ち、開会式でこんな話を子どもたちにしました。

『800m、1200m、1500mと学年で走る距離は違いますが、この距離を全力で精一杯走ろうとすると、必ずどこかでつらい、苦しいと感じる時がきます。そこから1秒でも2秒でもスピードを維持しようとするその時こそ、自分が成長している瞬間です…』

この言葉のように、多くの子どもたちが成長している瞬間をたくさん見る事ができました。順位はつきませんが、一番は自分との戦い、その戦いに積極的にチャレンジし、子どもたち一人ひとりが輝いた晩秋の1日でした。



入賞者※丸数字は所属学年

1・2年男子

- 1位 さん②
- 2位 さん②
- 3位 さん②



1・2年女子

- 1位 さん②
- 2位 さん②
- 3位 さん②



3・4年男子

- 1位 さん④
- 2位 さん③
- 3位 さん④



3・4年女子

- 1位 さん④
- 2位 さん④
- 3位 さん④



5・6年男子

- 1位 さん⑥
- 2位 さん⑥
- 3位 さん⑥



5・6年女子

- 1位 さん⑥
- 2位 さん⑤
- 3位 さん⑤



茶道教室（6年）

11月22日、6年生の社会科の学習を深めるため、茶道教室を実施しました。2名の茶道の先生をお招きし、茶道の歴史や作法について、たくさんのお話を学びました。

体験では、2人組になり、お茶を点(た)ててもてなす人(亭主)とお茶をいただく人(客)の役割を交代で行いました。短い時間でしたが、茶道の様々な所作の意味や道具の使い方はもちろんのこと、相手を敬うなど「和敬清寂」という茶道の精神に触れることができました。



亭主としてお茶を点たてています

3・4年総合学習発表会&スカットボール体験

11月18日、3・4年生合同で総合的な学習の時間で学習した「あたたかい社会をめざそう」の発表会を実施しました。当日は、萬歳地区社会福祉協議会の皆様をお招きするとともに、保護者の方にも学習の成果を参観していただきました。各グループで、障害のある人に暮らしやすくするためにはどうしたらよいかや、自分たちができるボランティアについて、調べた内容を発表しました。スライドを使ってクイズや実演を交えての発表は、どのグループも、とてもよくできていました。

学習発表会の後は、社会福祉協議会や保護者の皆様と一緒にスカットボールを行いました。得点が入る度に自然と拍手が沸き、さらに高得点が入ったときには大きな歓声が上がっていました。短い時間でしたが、みんなで楽しむことができました。

ご協力いただいた萬歳地区社会福祉協議会の皆様、保護者の皆様、ありがとうございました。



手話を実演（3年生）



このマークを見たことは？（4年生）



みんなでスカットボール！

パラバドスクールキャラバン（5・6年）

11月20日、5・6年生を対象に（一社）日本パラバドミントン連盟が主催する「パラバドスクールキャラバン」を実施しました。当日は、強化指定選手の大山廉織選手をお迎えし、パラバドミントンのお話はもちろんのこと、競技用車椅子の試乗、バドミントンの試合を行いました。

バドミントンの試合では、大山選手1名に児童は4人組のチームを組み、挑戦しました。車椅子に乗りながらも機敏な動きの大山選手に、なかなかついていくことができませんでしたが、楽しい時間を過ごすことができました。



思った通りに曲がれません…



1対4で対戦ですが…



素早く反応され、なすすべなし…

市の行事で大活躍

今年度、旭市の2つの大きな行事に萬歳小の代表として参加し、堂々とした態度で立派に発表した6年生を紹介します。

旭市子ども議会(7/29)
さん

「統合後の校舎の使い道について」



旭市議場にて

旭市青少年意見発表大会(11/17)
さん

「音楽の力」



東総文化会館小ホールにて

青少年兼意見発表大会では、合唱団に参加している2名が歌声を披露してくれました。

